

**Population carcérale : faisons le point !**

Yves Gigon (UDC)

La population carcérale en Suisse est composée de plus de 70% d'étrangers. Canton frontalier, le Jura doit subir de plein fouet la criminalité étrangère. Il est temps de faire le point sur la situation dans notre canton.

**Il est demandé au Gouvernement de répondre aux questions suivantes :**

1. **Combien de crimes et délits ont été commis dans le canton du Jura ces trois dernières années ?**
2. **Combien de crimes et délits ont été commis ces trois dernières années dans le canton du Jura par la population étrangère ?**
3. **Combien de personnes sont incarcérées actuellement sous l'autorité du Canton du Jura (détention provisoire, exécution de peines, etc...) ? Quelle est la part exacte de la population étrangère ? Selon le genre de crimes et délits ?**
4. **Quel montant à charge du Canton cela a représenté ces trois dernières années ?**

Yves Gigon (UDC)

**Co-signataires**

- Brigitte Favre (UDC)
- Romain Schaer (UDC)
- Lionel Montavon (UDC)

Intervention déposée officiellement le 29 mai 2024